



Pièces	5 Pièces
Superficie	135 m²
Référence	2_2635
Prix	695 000 €

St-Raphaël

Maison à vendre (83700)

Andelime agence des golfs - 04 83 12 06 26 entre nature et golfs, nous avons le plaisir de commercialiser cette villa de 5 pièces 135 m² qui dispose de prestations de très bon standing. Le séjour généreux de 42 m² a deux baies vitrées ouvrant sur le jardin sud. La cuisine, de belle facture, est ouverte sur le séjour et sur le jardin. Cette maison a 4 chambres dont une suite parentale de plain pied. A l'étage vous trouvez 3 chambres dont une suite avec sa salle d'eau et une salle de bains indépendante, ainsi qu'une terrasse confortable qui relie deux des chambres. Un beau garage de 21 m² ...

Andelime agence des golfs - 04 83 12 06 26 between nature and golfs, we are pleased to market this 5-room villa 135 m² which has very good quality services. The generous 42 m² living room has two bay windows opening onto the south garden. The beautifully crafted kitchen opens onto the living room and the garden. This house has 4 bedrooms including a single storey master suite. Upstairs you find 3 bedrooms including a suite with its shower room and a separate bathroom, as well as a comfortable terrace which connects two of the bedrooms. A beautiful garage of 21 m² surprising with its ceiling ...

ANDELIM SELECTION

103 Place Sadi Carnot - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

